
中体連終了、そして次の目標を 
 今週火曜日と水曜日に市中体連総合大会が行われ、バスケットボール部と卓球部がそれぞれ大会に臨

みました。惜しくも敗れてしまい、悔しい思いをしたと思いますが、どちらの部も本当に精一杯最後まで

頑張ることができたと思います。お疲れさまでした。 

 大会は勝者がいれば必ず敗者もいます。先日の校長先生のお話にもありましたが、この夏最後まで勝

ち残るのはたった１人、１ペア、１チームだけです。それ以外のチームはどこかで悔しい思いをし、引退

していきます。片平中の３年生は、それが少し早かっただけです。大事なのは、これまでにどれだけの努

力を重ね、頑張ってきたのかだと思います。 

 大会が終わり、多くの３年生が引退しました。君たちも大会終了後は部活動に行かず、まっすぐに帰る

という生活に変わります。しばらくは時間を持て余したり、何をしていいのか分からなかったりする日

が続くかもしれません。しかし、やるべきことは部活動だけではありません。受験生として、早く次の目

標を作り努力していかなければなりません。 

 今まで部活動に使っていた平日２時間、休日３時間をどのように過ごすか、よく考えてみてください。

無駄にできる時間はありません。早く帰ってスマホを使う、日曜日はずっと寝ている、これでは時間を無

駄にしていると思います。もちろん勉強時間を増やしてもらいたいですが、そ

れ以外にも今までできなかったことに使ってみても良いと思います。 

 大切なのは気持ちを早く切り替えることです。先輩方は皆気持ちを切り替

え、次の目標に向けて頑張ってきました。君たちもぜひそのように取り組んで

ください。 

 まずは中体連お疲れさまでした。この経験を今後に生かしてください。 

来週は第１回定期テスト 
 来週は第１回定期テストが行われます。中体連の準備と並行してテスト勉強も進めてきたと思います。

今回のテストは１学期の評価に大きく関わるものなので、しっかりと取り組んでほしいと思います。 

 １１日のテストまで残り４日です。部活動が終わって時間も少しできたと思います。復習が不十分な

単元はないか、もう少しできそうな問題はないか、もう一度よく確認してみてください。 

 定期テストが終われば、次はいよいよ実力テストが始まります。こちらは君たちの進路判定に使うも

のです。テストは大変ですが、１つ１つのテストを行って自分の実力を確実に伸ばしていきましょう。 

体験入学の準備を行っています 
 進路に関する準備も少しずつ始まりました。今週から廊下の掲示板に夏休みに行われる体験入学の案

内を掲示しています。 

 体験入学はその高校の雰囲気や学習内容を実際に見て知ることができるとても大切な行事です。これ

から進路選択をする上で重要な情報を得ることができます。今、自分が行きた

いと思っている高校があれば、ぜひ参加することを勧めます。 

 また、県立高校の体験入学は中学校を通して申込みをします。準備の都合上、

校内締め切りを高校への締め切り１週間前にしてあります。提出日を守ること

はこれまでも何度も言ってきましたが、進路に関するものは絶対に遅れること

はできません。今回も余裕をもって提出してください。 

 進路選択が少しずつ迫ってきます。自分で情報を得て、しっかりと考えてい

きましょう。 
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